
 

第３回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

藤浦 稔   議員 

①下赤阪の棚田の活用について 

②大森地区における企業誘致について 

千福 清英  議員 

①危機管理対応の進捗は 

②新型コロナ渦における村の観光施策はどのように進める

のか 

山形 研介  議員 ①社会教育について村長の見解は 

田村 陽   議員 

①参与について 

②公共交通対策について 

関口 ほづみ 議員 

①ＰＣＲ検査体制の拡充のために 

②役場新庁舎の建設について 

井上 浩一  議員 

①新しい生活様式に向けた具体策 

②多胎児家庭への支援 

 

 

 


